

Menottis kurze Ecke

Saisonstart famoso

Zum fieberhaft erwarteten Saisonauftakt reiste die Wennigser F1 früh am Samstagmorgen zur Auswärtspartie nach Northen-Lenthe – man weiß ja nie was an so einem Saisonstart passiert. Nein, das weiß man wirklich nicht! Coach Wallat räumte noch an der Außenlinie auf, das Spiel hatte soeben begonnen, da hörte er das erste Mal Jubelgeschrei! Und der Ball zappelte im Tornetz von Northen-Lenthe! Was für ein Blitzstart! „Wer war’s?“ „Preben!“ rief Abwehrcrack Philip. Dieser Typ ist schneller als die Polizei erlaubt – aber wäre die Polizei überhaupt schnell genug für ihn!? Das waren höchstens 5 Sekunden. Anschließend war *Nick*-Time. Nick erzielte zwei Treffer, und Ruhe kehrte ein bei den Wennigser Spielern. Man könnte fast einnicken, dachte sich Keeper Jan und chillte am Mittelkreis herum. Fatal! Die mutig kämpfenden Lenther legten einen blitzsauberen Konter hin. Nur noch 1:3.

In der Halbzeitpause – es stand mittlerweile 1:4, Tor durch Fares – versammelten sich die Wennigser Jungs kurz vor Wiederanpfeiff und bildete einen gemeinsamen Kreis. Ohne Coach. Selbständig arrangiert. Chapeau! Die Jungs brüllten so etwas wie „TSV... Wennigsääääähn!“ Und ab ging’s. Mathis erzielte in seinem allersten Punktspiel ein Tor! Fast alle anderen Wennigser trafen. Selbst Keeper Jan war per Abschlag-Assist an einem Tor beteiligt. Und plötzlich stand es 12:2. Und es ging nur noch um eines: *den Rekord!* „Mein Bruder hat schon mal 11:0 gewonnen!“ rief Maxim, „meiner 12:2“ schrie Preben. „Ein 2:1 wäre auch nicht schlecht,“ hörte ich einen Lenther Spieler – aber vergebens. Nick war nochmal zur Stelle und dann gab’s kein Halten mehr: „Rekord! Das ist Rekord!“ schallte es aus den vielen jungen Wennigser Kehlen.

Es grüßt

Menotti